

XIII SAN SILVESTRE de Villaverde Alto 2024

A.V. LA INCOLORA

Ya está aquí nuestra carrera: será la XIII San Silvestre de Villaverde Alto, Memorial José Manuel Torres Vales. La realizaremos el 29 de diciembre a las 11:00 en el antiguo auditorio del Parque Plata y Castañar. El recorrido es de 5 kilómetros.

El número total de inscripciones será de 300 participantes. El coste de la inscripción será de 5 euros, que se dedicarán a los fines sociales de la Asociación Vecinal La Incolora.

Inscripciones presenciales en calle Acebes 6:

- Los lunes 16 y 23 de diciembre de 19:30 a 20:30.
- Los jueves 12, 19 y 26 de diciembre de 19:30 a 20:30.

Inscripciones online:

La fecha límite es el 26 de diciembre. Se pueden realizar en este enlace:



Entrega de dorsales en calle Acebes 6:

Se podrán retirar los lunes y jueves que coincidan con las inscripciones presenciales. Último día: sábado 28 de diciembre, de 11:00 a 13:00 y de 17:00 a 19:00.




Resultados deportivos de noviembre del CLUB GIMNASIO CASTILLA

Buen mes para los y las judokas del Club Gimnasio Castilla.
 FOTO: GIMNASIO CASTILLA

MANUEL BLANCO

Los judokas del Club Gimnasio Castilla han subido al pódium en todas las competiciones del mes de noviembre organizadas por la Federación Madrileña de Judo. El día 4 se celebró el Campeonato de Madrid de *Ne Waza* (judo suelo) en el Pabellón Polideportivo Francisco Valcárcel, donde se conse-

guían cinco medallas y cuatro quintos puestos.

Las medallas fueron una de oro y cuatro de bronce, correspondiendo a la primera a Jesús Aracena y las segundas a Ainhoa Fernández, Valeria Blanco, Sergio Fernández y Julia Prada. Los quintos puestos fueron para Iker Domínguez, Esteban Mayordomo, Víctor Blanco y Diego Jiménez.

Los días 23 y 24 participamos en la Supercopa de España, en categorías Cadete e Infantil, celebrada en el Polideportivo Municipal Juan de la Cierva (Getafe). Jesús Aracena se proclamó campeón en el peso de más de 66 kg, ganando todos sus combates por *ippon*. Los participantes en la competición de promoción Izan González, Iker Expósito y Víctor Blanco consiguieron subir al pódium.

Gente de Villaverde y AMIFIVI celebran su FIESTA DE LA NAVIDAD

GENTE DE VILLAVERDE / AMIFIVI

Queridos vecinos de Villaverde y del barrio de Los Ángeles, otro año más volveremos a celebrar nuestra maravillosa Fiesta de la Navidad con los más pequeños y no tan pequeños para despedir el año como se merece: con ilusión y deseando que el año que comience sea mucho mejor. Será el próximo domingo 15 de diciembre a las 13:00 en el Parque de Ingenieros (calle Lucero del Alba).

¡Os esperamos, no faltéis a la cita!

Organizan: Asociación Cultural Gente de Villaverde y la Asociación de Personas con Discapacidad Física de Villaverde (AMIFIVI).



Talleres y actividades en Villaverde CONTRA EL GENOCIDIO DEL PUEBLO PALESTINO

REDACCIÓN

El sábado 9 de noviembre, la Asamblea de Villaverde con Palestina y la Asociación Sociocultural Onda de Madrid realizaron diversos talleres y actividades en

la plaza de Ágata para acercar la cultura palestina al barrio y denunciar el genocidio del que está siendo víctima dicho pueblo a manos del Estado de Israel. Contaron para ello asimismo con la colaboración logística de la CNT, que proporcionó mesas y sillas.

Queja de una usuaria del Espacio de Igualdad Dulce Chacón

Mi queja es al Ayuntamiento, concretamente la gestión que tiene con el Espacio de Igualdad Dulce Chacón. Soy asidua al centro, porque soy víctima de violencia

de género y vicaria. El venir a este espacio, junto a más mujeres, nos supone evadirnos de nuestros muchos malos ratos que hemos pasado y aún personalmente sigo pasando.

Es lamentable que estén dejando de mantener algo tan imprescindible como es el Espacio Dulce Chacón... He ido muchas veces y resulta lastimoso comprobar la poca higiene que hay. Además tengo que estar con abrigo, ya que no hay calefacción. Algunas mujeres que vienen acompañadas de niños pequeños pueden estar poco tiempo, ya que es inaguantable el frío que tienen que soportar, y también las profesionales que allí trabajan. El tema wifi tampoco funciona bien, y hay que ir personalmente para cualquier información que precises, ya que no hay una base de datos.



P.R.A.